

NOTA DE PRENSA

Carlos Martínez de Campos nuevo Presidente del Consejo de Administración de Prosegur

Madrid, 1 de Junio de 1998

El Grupo Prosegur nombra hoy, 1 de junio, en el Consejo de Administración, que tendrá lugar tras la Junta General de Accionistas, a D. Carlos Martínez de Campos y Carulla como nuevo Presidente del Consejo de Administración.

D. Carlos Martínez de Campos, es miembro del Consejo de Administración de Prosegur desde 1986 y ha sido miembro de su Comisión Ejecutiva durante varios años. Por otro lado es también Vice Chairman de Retail Financial Services, miembro del Comité Ejecutivo del Grupo Barclays y Presidente de Barclays Bank en España.

El Grupo Prosegur mantiene su apuesta por la continuidad en el equipo de dirección que le ha conducido a las actuales posiciones de liderazgo y solidez.

El enorme prestigio financiero internacional del futuro Presidente del Grupo Prosegur, D. Carlos Martínez de Campos, unido a su conocimiento de los grandes proyectos de desarrollo desde su participación en el Consejo y en la Comisión Ejecutiva, garantizan el éxito de la estrategia del Grupo y muy particularmente de su expansión internacional.

El Grupo Prosegur lidera en España el sector de seguridad, tiene una importante actividad internacional en Europa (Portugal, Italia, Suiza) y un fuerte crecimiento en Latinoamérica (Argentina, Chile, Uruguay, Panamá). En 1997 ha tenido unos ingresos consolidados de 80.141 millones de Pesetas y ha dado empleo a 28.366 personas.

En el primer trimestre de 1998 Prosegur alcanzó una facturación de 21.752 millones de pesetas, lo que equivale a un aumento del 18% desde los 18.464 millones del año anterior. El beneficio ordinario ha sido de 1.108 millones de pesetas viéndose incrementado en un 7% con respecto a los 1.036 millones del año anterior y la plantilla supera las 30.000 personas. Prosegur consolida su liderazgo en España y continúa con su política de expansión a través de la apuesta por nuevas áreas de negocio y el mercado internacional.

Umano continúa su crecimiento y prevé una facturación para 1998 de 10.000 millones de pesetas. Presta servicio en toda España y da cobertura de manera estratégica a través de 70 agencias.

Con la adquisición de la compañía portuguesa ETD, durante el mes de febrero, Prosegur ha consolidado su presencia en Portugal alcanzando una cuota de mercado del 50% en el mercado de transporte de fondos y situándose en segundo lugar en la prestación de servicios de vigilancia en el país luso.